

## **Aurélie TACQUARQ la république en marche 4eme circonscription**

Le dossier Stocamine est compliqué et je n'ai pas encore eu le temps d'en prendre pleinement connaissance.

Un constat : depuis une quinzaine d'années, tout candidat à une élection affirme qu'il souhaite sortir tous les déchets. On voit aujourd'hui que le contraire est en train de se produire.

Nous sommes, bien entendu, d'accords pour sortir les déchets polluants. Si je suis élue, je ré-ouvrirai le dossier afin de prendre connaissance des points de vue de chaque partie et de concerter les représentants de celles-ci, afin de nous mettre d'accord sur la manière de procéder. L'objectif d'éviter un maximum de pollution semble partagé par tout le monde. Je pense qu'à partir de là, nous pouvons trouver une solution. La création d'une commission peut s'inscrire dans cette démarche.

En espérant que cette réponse vous apportera satisfaction.

Bien à vous,

### **Aurélie Tacquard**

Candidate de La République En Marche !

Election législative de la 4° circonscription du Haut-Rhin

07 89 56 21 91

<http://www.aurelietacquard2017.fraurelietacquard2017.fr>

## **Nadia Hoog Unserland 1ere circonscription 68**

Bonjour,

Comme annoncé à M. Bernard Schaeffer,( alterpresse) je vous confirme mon engagement en cas d'élection, à demander l'ouverture d'une commission d'enquête sur le dossier Stocamine. Soyez assuré de mon soutien concernant ce dossier, et notamment le déstockage total pour protéger la nappe phréatique.

Cordialement,

Nadia Hoog

06 88 04 82 22